
 

 

第１２８１回 例会 ２０１７年（平成２９年）４月２４日    

(母子の健康月間) 

 

前回（４月１７日）例会記録 

◇プログレス 塩尻 明夫 副ＳＡＡ  

１．来客紹介 親睦委員会 大久保 英範 親睦委員 

  ゲスト： ０名 地区外 ０名 地区内： １名 合計 １名 

 

２．会長の時間  新川 晃生 会長 

 

皆さま、ようこそお越しいただきました。 

本日は、大阪ＲＣの齊藤様にもお越しいただいております。 

どうぞごゆっくりお過ごしください。 

先日、奈良の平城京跡を横切る近鉄奈良線を移設するための調査を開始する、という記事が出て 

いました。 

今後、奈良県、奈良市、近鉄の 3者が協力して移設に向けての調査、検討を行うそうです。 

朱雀門と大極殿がなければ、広大な空き地にしか見えない平城京跡、そしてそこを通る近鉄電車。関西人にとっては 

おなじみの風景ですが、初めて訪れる観光客には驚きの光景のようです。 

本日のプログラム                      （本日のプログレス 塩尻 明夫 副ＳＡＡ） 

○ ロ‐タリ‐ソング 「ロータリー賛歌」 

○ 会長の時間  ◎ 幹事報告  ◎ 委員会報告  ◎ ニコニコ箱報告  ◎ 出席報告 

○ 職業奉仕卓話 「郵便通数の移り変わり」 大嶋 捷正 会員 

○    〃      「ダイアモンドの話」 北野 克己 会員  

○ 新旧合同クラブ協議会 ３１階「カトレア」 １３：４０～１５：４０ 

・山のごちそう 

・ゆりかごの歌 

・夜明けのうた 



 

 

 

近鉄の前身である大阪電気軌道が開通したのは 1914年＇大正 3年（ですが、当時まだ史跡として保護はされておらず 

一面田んぼだったそうです。 

平城京から長岡京への遷都の際に建物も一緒に移築したため空地となり、そこを田んぼに作り替えました。そのため、 

時代が経つにつれどこに平城京があったかが分からなくなってしまったのだそうです。 

奈良時代の話とはいえ、いわゆる御所があったところを田んぼにするというのも驚きです。 

しかし、田んぼにしたことが幸いし、明治以降に本格的な発掘が始まると水分を含んだ土の下から保存状態の良い木簡など

が出土しています。そして調査が進むと平城京跡の範囲が当初の想定からどんどん広がり、結果的に線路が真ん中を通る 

ことになってしまったようです。 

近鉄さんは、40年以上前から移設案を出しているそうですが、地下を通す案は地下水の流れが変わり遺跡の保存状態が 

悪くなると言われ、高架にする案を出せば景観を壊すと反対され、八方ふさがりの状態だったようです。 

今回は、県、市と一体で検討を行うということなので、今度こそ、その実現を期待したいと思います。 

 

３．幹事報告  中村 一 幹事 

①4月 24日＇月（13：40～15：40、藤井ガバナー補佐出席での新旧合同クラブ協議会がございますので、出席義務者は 

お忘れなきようお願い致します。 

②昨年と同様「熊本地震被害の義捐金」について、社会奉仕委員長から本年度も昨年同額の 20万円を八代单ロータリー 

クラブへ寄付する事案があり、この金額の半分となる 10万円を個人預り金からひとり 2,500円の寄付として、残り 

10万円はクラブ会計から拠出することに対しまして、皆様からの拍手をもって賛同とさせて頂きます。 

皆様のご賛同を頂きましたので理事会にて協議の上、承認されればこの活動を実施しますので宜しくお願い致します。 

 

４．委員会報告 

◎地区職業奉仕委員会  澤田 宗久 委員 

去る４月１５日＇土（２０１７～２０１８年度の為の地区研修協議会が大阪国際会議場で開催されました。 

第二部、部門別協議会において、職業奉仕別部門で、２０１７～２０１８年度地区委員会の活動方針、活動計画が報告 

されました。 

 

 また、クラブ職業奉仕委員長へのお願いがありました。 

１．平成２９年５月１３日＇土（、平成３０年５月１２日＇土（開催の新旧クラブ職業奉仕委員会議へのご出席、平成２９年９月２日

＇土（開催のクラブ職業奉仕委員長・地区委員との合同勉強会へのご出席を頂きます事をお願いします。 

２．地区ＨＰ掲載の「職業奉仕Ｑ＆Ａ」を活用して頂き、１月の職業奉仕月間に職業奉仕委員長自信が卓話を行うようにお願

い致します。 

３．アンケートは期日までに、回答頂きますようご協力お願い致します。期日は、４月２８日＇金（です。アンケートを集計して、 

５月１３日の新旧クラブ職業奉仕委員長会議に発表しますので、必ず提出して下さいますよう、宜しくお願い致します。 

４．ご要望やお悩み等がありましたら、ＩＭ担当の地区委員にお気軽にご相談ください。 

５．貴クラブで、現在継続されている事業を維持・発展出来るようお努めください。 

 

 

 

 



 

 

 

◎国際奉仕委員会  岡本 真太郎 委員 

７月バリ島視察ツアーへの参加お申込みをお伝えしておりました様に、一旦４月１４日に締め切らせて頂ました。 

現在、１２名の方がご参加予定です。ありがとうございます。 

 

５．ニコニコ報告  岡本 茂 親睦委員 

伊藤 会員・・・・先週土曜日は次年度役員様には、次年度地区研修協議会にご出席いただき、ありがとうございます。 

渡辺 会員・・・・過日は斎藤満様の偲ぶ会ご出席有難うございました。 

          本日頭の悩み解決をお手伝いするサロンをオープンしました。又立ち寄って下さい。 

澤田 会員・・・・２０１７～１８年度の地区研修協議会が４月１５日＇土（に開催され、当クラブからも多くの会員が出席され 

          ました。ありがとうございます。１０日に斎藤満会員の偲ぶ会がコロッセオで行いました。 

          長男の斎藤俊一さん、長女の斎藤悦子さん、初代幹事の新田昌男さんが出席され斎藤満会員を皆さんの 

          スピーチで偲んでいただきました。斎藤満会員のご冥福をお祈り致します。 

甚田 会員・・・・急用が出来て早退させて頂くことになりました。陳謝致します。 

大久保 会員・・・・先週台湾に行って来ましたが、４社訪問した中で２人の社長がロータリアンでした。その内１名は仕事の 

           半分はロータリー活動だそうで、貴重なお話を伺うことができました。 

松永 会員・・・・４月１５日１６日１７日大阪单港のATCホールでギターを中心とした見本市、競売会が大阪の同業者が 

          中心になり広い場所で行われ、ギターの好きな子供から年寄が集まりました。 

藤井、小山、俣野、新川、清水、杉浦、片岡、大磯、塩尻、栗原、岡本(真)、松谷、宮原、大嶋、溝畑、北野、高階、 

各会員‥‥KKT杯バンテリンレディスオープン 西山ゆかりさん優勝おめでとうございます 

 

６．出席報告 塩尻 明夫 副ＳＡＡ 

会員総数 ４０名 出席率計算会員数 ４０名 出席会員数 ２９名 出席率 ７３％ 

第１２７８回＇３月２０日（ 修正出席率 ９３％ 

 

７．フリートーク   

 

★５月例会予定★ 

 日 地区行事 司会 プログラム 歌 その他 

 ８  

 

青少年奉仕 

月間 

 

5/3-5/5 

春のライラ 

 

北野                                               卓話：片岡会員 

 

「君が代」 

「四つのテスト」 

お誕生日お祝い 

理事会３１階「カトレア」１１：２０～１２：２０ 

次年度クラブ協議会３１階「カトレア」１３：４０～１５：４０ 

１５ 北野                              卓話：沖会員 「船場ソング」 ※駐車場満車にご注意ください。 

 

22 小山     創立２９周年記念例会 「奉仕の理想」 

＇手に手つないで（ 

記念例会３２階「スカイテラス」１７：３０～１８：００ 

懇親会３２階「スカイテラス」１８：１０～２０：３０ 

２９ 北野 職奉卓話：小島会員 「おおロータリー」  

 



 

 

                   ２０１７年春の RYLAセミナーのご案内 

              開催日時：５月３日（水・祝）・４日（木・祝）・５日（金・祝） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


